



La calle donde está ubicado el teatro Nuevo Fernando Arrabal registró largas colas durante la mañana / MONDRIÁN

Agotadas las localidades para 4 citas con la Feria de Teatro

Largas colas. Las primeras personas llegaron a las puertas del teatro a las 7.45 horas. **Venta.** Buen ritmo el primer día y éxito de las funciones infantiles

MONDRIÁN / DAVID RODRÍGUEZ

Un año más los mirobrigenses mostraron su pasión por la Feria de Teatro en el primer día que se podían comprar entradas en persona. Aunque la apertura de las taquillas estaba prevista para las 12 del mediodía, hubo personas que, para evitar quedarse sin entradas, llegaron a las puertas del Teatro Nuevo, donde están instaladas las taquillas, a las 7.45 horas. A las 9, ya había unas 40 personas en la cola.

La primera jornada de venta se desarrolló en horario de 12 a 14 horas (como todos los días hasta el 28 de agosto) con normalidad y sobre todo, mucha agilidad. Los años de experiencia hacen que los espectadores tengan perfectamente claro

cuáles son los espectáculos que les interesan, realizándose la compra rápidamente. Los más vendidos, los espectáculos infantiles y los de la franja de noche.

Ayer se agotaron las entradas para 4 espectáculos, entre ellos uno de los bebé-cuentos, y la obra *Leo León*. También se agotó el espectáculo de apertura de la feria, *Los girasoles rotos*, y la obra *Torero*, de Surripanta Teatro, que se representará en el Palacio de Los Sitios. Precisamente, éste fue el primer espectáculo, en orden cronológico, en agotar por completo sus entradas. Como curiosidad, hay que apuntar que *Torero* fue también la primera obra que agotó el cupo de entradas puesto a la venta por internet.

Por primer año se ha experimentado con la venta virtual, con muy buen resultado. En apenas 48 horas se agotó el cupo del 20% de entradas a la venta. Esta medida estaba encaminada a las personas de fuera de Ciudad Rodrigo interesadas en acudir a la feria, aunque también hubo compras de mirobrigenses. Eso hizo que las colas en el día de ayer fueran algo menores que en años anteriores. Desde hoy lunes, además de en el teatro Nuevo, las entradas se pueden comprar de 17 a 20 horas, en la tienda DT Juguetes. Cada persona puede adquirir hasta 8 entradas para el mismo espectáculo, excepto para los de aforo reducido. Además, la reserva por teléfono e internet también está abierta desde ayer.